

niglichen Prinzen Xavier. Im Jänner 1757 bekam es der Generalmajor, Prinz Friedrich Carl Ferdinand von Braunschweig - Bevern. 1757 gienz es größtentheils durch, und lief nach Pohlen. Es ist aber durch Neugeworbene wieder vollzählig gemacht worden.

2. Regiment von Wiedersheim.

Dieses Regiment ward 1741 errichtet. Dessen letzter Sächsischer Chef war der General, Emilian Friedrich von Kochow. Der König gab es den 19 October 1756 dem Generalmajor, Leopold Friedrich Ludwig von Widersheim, dessen Füsilier-Regiment, (siehe Num. 47.) der Generalmajor von Rohr bekam. Es ist 1757. untergesiekt worden, man soll aber die Grenadier-Compagnien beibehalten haben.

3. Regiment von Oldenburg.

Man weiß nicht, wenn dieses Regiment, so im Sächsischen Diensten die Garde war, errichtet worden. Im October 1756 ertheilte es der König dem Generalmajor, Bernd Sigmund von Blanckensee,